

## 20 Jahre STRAIL FRANCE

### Vom Container-Büro zum erfolgreichen Unternehmen

Das 20-jährige Bestehen der STRAIL FRANCE ist allemal ein Grund zum Feiern. Deshalb kamen wir am 5. Juni im Novotel Paris Centre Tour Eiffel in Paris zusammen und stießen mit Champagner auf unseren Erfolg an. Auch STRAIL-Geschäftsführer Günther Wagner und der Vorstand der KRAIBURG Holding, Franz Hinterecker, folgten unserer Einladung und feierten mit uns gemeinsam in Paris.

"Es ist beeindruckend, wie sich das einst kleine Tochterunternehmen der KRAIBURG STRAIL über die Jahre entwickelt hat und heute erfolgreicher denn je ist", sagte Günther Wagner in seiner **Festansprache**. STRAIL FRANCE Geschäftsführer Gerhard Kuch betonte bei der Feier, wie außerordentlich stolz er auf das Team ist und zeigte sich beeindruckt über das Engagement und die Freude der Mitarbeitenden, die das Unternehmen auszeichnen und maßgeblich zum Erfolg der STRAIL FRANCE beitragen.

Nach dem Champagnerempfang spazierten wir zum Eiffelturm und ließen uns im Restaurant Madame Brasserie die köstliche französische Küche schmecken. Die Mutigen und Sportlichen unter uns stiegen im Anschluss noch zu Fuß hinauf in den 2. Stock, um die wunderschöne Aussicht an einem herrlichen Sommerabend über ganz Paris zu genießen. In einer kleinen Bar direkt an der Seine ließen wir schließlich die **Jubiläumsfeier** ausklingen. Während sich die einen anschließend in ihre Hotelzimmer zurückzogen, unternahmen die



Ein Besuch beim Eiffelturm durfte im Rahmen unserer Jubiläumsfeier natürlich nicht fehlen. Von links: Grégory Crouzet, Pierre Lecomble, Ingrid Pauchet, Günther Wagner, Marion Berger, Nathalie Sarrasin, Jean Paul Wagler, Nicolas Marcel, Franz Hinterecker und Gerhard Kuch

anderen noch einen Abstecher in die hoteleigene Kegelbahn und stellten dort ihr Können unter Beweis.

#### Eine Erfolgsgeschichte

Die STRAIL FRANCE wurde im **Februar 2003** gegründet, wobei sich so ziemlich alles rund um das kleine Unternehmen im Apartment von unserer langjährigen Kollegin Ingrid Pauchet abspielte. Später wurde das Büro in einen Container auf Ingrids Grundstück verlegt, bevor schließlich ein eigener Anbau für das Büro der STRAIL FRANCE geschaffen wurde.

Die Entwicklung der STRAIL FRANCE ging immer **kontinuierlich** nach oben. Im Gründungsjahr 2003 wurde ein Umsatz von 1,6 Millionen Euro erzielt. 2022 war es bereits

eine Summe von 10,5 Millionen Euro. Im vergangenen Jahr wurde die SNCF (französische Staatsbahn) zum Hauptkunden der STRAIL FRANCE und damit auch zum größten Einzelkunden der ganzen KRAIBURG-Gruppe, wie auch Franz Hinterecker, Vorstand der KRAIBURG Holding, bei seiner Ansprache im Rahmen der Jubiläumsfeier hervorhob. In den nächsten Jahren möchte die STRAIL FRANCE neben dem **Kerngeschäft** mit STRAIL Bahnübergängen die Integration der neuen Produktpartnern STRAILway Kunststoffschwellen und STRAILastic Lärmschutzprodukte vorantreiben.



Franz Hinterecker (Vorstand KRAIBURG Holding) überreichte eine Trophäe als Erinnerung an diesen Meilenstein von KRAIBURG STRAIL